



MINISTERIO DE
MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS
NATURALES

***DIRECCION GENERAL DE OBSERVATORIO DE AMENAZAS Y RECURSOS
NATURALES***

Respuesta Solicitud de Información: UAIP-2023-00187

Respecto a esta solicitud sobre:

1. Información sobre negociaciones para la adopción de un plan de mejora del sistema de monitoreo de recursos hídricos transfronterizos con los países de Guatemala y Honduras;
2. En caso de existir negociaciones, cuál es el estado en el que se encuentran las mismas; y
3. En caso de no existir ninguna negociación, se le haga saber a mi persona.

Los avances hacia la cooperación transfronteriza en el acuífero Ocatepeque-Citalá (ATOC) entre las Repúblicas de Honduras y El Salvador:

El proyecto Gobernanza de Recursos de Agua Subterránea en Acuíferos Transfronterizos (GGRETA, por sus siglas en inglés) inició en el año 2013, contando con el apoyo del Programa Hidrológico Internacional de la UNESCO (UNESCO-PHI), la participación técnica de UICN y con el apoyo financiero de la Agencia Suiza para la Cooperación y el Desarrollo (COSUDE)

Dicho proyecto se ha desarrollado en tres fases, logrando en su tercera fase la firma de una "Carta de Intención" para la creación de un futuro mecanismo binacional de cooperación para la gestión integral y sostenible del Acuífero Transfronterizo Ocatepeque-Citalá (ATOC), compartido por El Salvador y Honduras en la Región Trifinio.

En la fase tres del proyecto que finalizó en diciembre de 2022, se logró coordinar con Honduras el establecimiento de una Hoja de ruta hacia la gestión coordinada del Acuífero Transfronterizo Ocatepeque-Citalá (ATOC), con un enfoque de cuenca.

Se adjunta un resumen de las tres fases del proyecto, carta de Intención firmada y Hoja de Ruta.

Atentamente,



Gestión de Datos e Información